

La commission Égalité Femmes-Hommes dans les Arts de la Rue se joint aux soutiens apportés à Marina et aux autres femmes verbalisées pour avoir déambulé torses nus dans la rue lors du festival d'Aurillac.

Nous nous réjouissons du succès rencontré par la manifestation spontanée du samedi, nous y étions. Nous y avons vu des femmes solidaires seins nus, des hommes engoncés dans des soutiens-gorge trop serrés, du public curieux de savoir quel spectacle se jouait.

Pour autant, il ne s'agissait pas d'un spectacle, sinon celui de la colère qui porte haut nos cris face à la discrimination de genre et aux inégalités de traitement.

Nous y avons vu aussi les dégradations du tribunal et leur traitement dans les médias. Nous avons entendu les propos du Ministre de la Justice, faisant de cette manifestation un sujet potache et grivois.

Nous regrettons que l'écho médiatique du saccage occulte le formidable élan de contestation et son sujet de fond. Tout ceci invisibilise encore et toujours notre combat pour l'égalité.

Nous nous réjouissons que les sanctions aient été levées, et réaffirmons que l'égalité des genres doit être effective dans l'espace privé comme public, par toute météo, dans les déclarations comme dans les lois, dans la réalité des citoyen·nes comme au sein des ministères.















